



Terminhinweis

Düsseldorf, 01.07.2016

Wissenschaftsministerin Schulze legt Grundstein für Neubauten an der Hochschule Bonn-Rhein-Sieg

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Hochschule Bonn-Rhein-Sieg (H-BRS) errichtet zeitgleich an seinen beiden Campus-Standorten Neubauten. Die Grundsteinlegung am Campus in Rheinbach mit Wissenschaftsministerin Svenja Schulze steht damit stellvertretend auch für die zweite Erweiterung in Sankt Augustin.

Die neuen Gebäude werden vor allem für Forschungslabore der Naturwissenschaften, als Seminar- und Verwaltungsräume sowie für gemeinschaftliche Vorhaben in Kooperation mit der Industrie genutzt. Das Land investiert in die beiden Baumaßnahmen insgesamt 36 Millionen Euro. Davon entfallen auf den Standort Sankt Augustin 20 Millionen und den Standort Rheinbach 16 Millionen.

Seit der Gründung im Jahr 1995 hat sich die H-BRS stetig weiterentwickelt. Die Zahl der Studierenden an der Hochschule ist auf rund 8.000 gestiegen, davon 2.400 in Rheinbach und 5.600 in Sankt Augustin.

**Montag, 4. Juli 2016, 15.00 Uhr
Campus Rheinbach
Von-Liebig-Straße 20, 53359 Rheinbach**

Gerne weisen wir Sie auf diesen Termin hin und freuen uns über Ihre Berichterstattung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Hermann Lamberty

Pressesprecher

Völklinger Straße 49
40221 Düsseldorf
www.wissenschaft.nrw.de

Öffentliche Verkehrsmittel:
S-Bahnen S 8, S 11, S 28
(Völklinger Straße)
Rheinbahn Linie 709
(Georg-Schulhoff-Platz)
Rheinbahn Linien 706, 707
(Wupperstraße)